



16.05.2014

SPIES HECKER STELLT NEUEN VERTRIEBSLEITER VOR

Die Gelegenheit war günstig. Mehr als 250 Teilnehmer trafen sich an diesem Freitag am Tegernsee zur Profi-Club Mitgliederversammlung. Der richtige Ort, um den neuen Vertriebsleiter der Spies Hecker GmbH vorzustellen. Michael Wellnitz trat selbstbewusst auf die Bühne und sprach die Spies Hecker Kunden persönlich an. "Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und auf die neuen Aufgaben", erklärte der 49-jährige, der bereits von 1999 bis 2004 beim Kölner Lackhersteller tätig war. "Die Rückkehr zu Spies Hecker ist wie eine Rückkehr nach Hause."

KOMPETENT UND ERFAHREN

Michael Wellnitz hat in den vergangenen Jahren in verschiedenen leitenden Funktionen der Druckindustrie Verantwortung übernommen. "In dieser Branche herrscht ein starker Wettbewerbsdruck. Hier konnte ich sehr viel Vertriebserfahrung sammeln, die ich nun gerne bei Spies Hecker einbringe", betonte Michael Wellnitz im Gespräch am Rande der Profi-Club Mitgliederversammlung gegenüber colornews.de. "Mein Ziel ist die Stärkung der Marke und der enge Austausch mit unseren Kunden."

Am Wochenende wird der neue Vertriebsleiter zahlreiche Gespräche führen, um den persönlichen Kontakt mit Spies Hecker Kunden aufzunehmen.

Ina Otto